

Gemeindeamt Silbortal

Silbortal, am 7. August 1984

27. Gemeindevertretersitzung

zu der am Dienstag, den 31.07.1984 Im Vereinshaus Silbortal um 20.30 Uhr abgehaltenen Sitzung der Gemeindevertretung Silbortal, Anwesend: Bürgermeister Georg Amann, Vizebürgermeister Franz Fleisch, die Gemeinderäte Franz Küng und Aurel Rudigier, die Gemeindevertreter Leo Bargehr, Christian Bitschnau, Othmar Erhard, Zudrell Adolf, Helmut Zudrell, Peter Netzer, Franz Vonderleu, Hans Hetzer und Alois Säly.

Schriftführer: Hildegard Erhard

Tagesordnung:

- 1.) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit
- 2.) Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 06.06.1984
- 3.) Bericht des Bürgermeisters über seinen Rücktritt
- 4.) Wahl des neuen Bürgermeisters

1. Bürgermeister Georg Amann eröffnet um 20.30 Uhr die Sitzung, begrüßt die erschienenen Gemeinderäte und Gemeindevertreter und stellt die Beschlußfähigkeit fest.

Er begrüßt weiters den Herrn Bezirkshauptmann der ÖVP, Herrn Schapler, Bezirkssekretär der ÖVP Herrn Sprenger, die Presse und die Zuhörer.

zu 2. Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 06.06.1984 wird einstimmig genehmigt.

zu 3. Der Bürgermeister berichtet, daß er die Gemeindevertretung sowie die Bevölkerung von Silbertal lt. Rundschreiben in Kenntnis gesetzt hat, daß er das Amt des Bürgermeisters zum 31.07.1984 niederlege.

Er bedankt sich bei allen Gemeindevertretern für die Zusammenarbeit in der Gemeindestube, sein besonderer Dank gilt Herrn Vizebürgermeister Franz Fleisch für seine tatkräftige Unterstützung in all den Jahren. Weiters bedankt er sich bei seinen Mitarbeitern, den Lehrpersonen sowie unserem Dechant Bitschnau und Kaplan Engelhardt.

-2-

zu 4. Zu Stimmezählern werden Gemeinderat Franz Küng, Gemeindevertreter Alois Säly und Peter Netzer vorgeschlagen.

GV Leo Bargehr von der ÖVP-Fraktion bringt Herrn Inspektor Wilhelm Säly in Vorschlag für die Wahl zum neuen Bürgermeister. Die SPÖ und FBP bringen keine Vorschläge ein.

Nach Auszählung der abgegebenen (12) Stimmzettel gibt Gemeinderat Franz Küng bekannt, daß

8 Stimmen für Wilhelm Säly und
4 leere Stimmzettel

abgegeben worden sind.

Hierauf gibt der Vorsitzende bekannt, daß Wilhelm Säly, gebo 24.12.1944, Gendarmeriebeamter wh. in Silbertal Nr. 170, zum neuen Bürgermeister gewählt ist.

Der neugewählte Bürgermeister übernimmt am den Vorsitz, er bedankt sich bei den Gemeindevertretern für das entgegengebrachte Vertrauen und bittet in der anschließenden Rede für eine gute Zusammenarbeit, weiters bedankt er sich beim scheidenden Bürgermeister Amann für seine große Arbeit die er in den vergangenen Jahren für die und zum Wohle der Bevölkerung von Silbertal erbracht hat und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Vizebürgermeister Franz Fleisch ergreift das Wort, er beglückwünscht den neuen Bürgermeister zu seiner Wahl, anschließend würdigt er in einem ausführlichen Bericht die Verdienste des scheidenden Bürgermeisters Georg Amann um die Gemeinde Silbertal. Für die vielen Mühen und die oft unbedankte Arbeit seien hier einige Aufgaben angeführt, die unter Bürgermeister Georg Amann durchgeführt wurden:

Verbauung Endbach und Rüfigraben, Erweiterung der Telefonanschlüsse, Kindergarten, Gehsteig, Sportplatzvergrößerung, Bau der Kapellbahn

noch in diesem Monat zurücklege.

Seit längerer Zeit habe ich mich mit Rücktrittsabsichten befasst und dieses auch der Partei mitgeteilt. Auch in einer Gemeindevertretersitzung habe ich berichtet, dass ich noch im Laufe dieses Jahres das Bürgermeisteramt abgeben werde.

Trotz eines jährlichen Kuraufenthaltes von je drei Wochen vermag sich der Gesundheitszustand nicht so zu verbessern, dass ich mich länger in der Lage sehe, dieses Amt noch länger auszuüben.

Es wäre mir auch nicht möglich das Amt des Bürgermeisters bis zur nächsten Gemeindevertretungswahl im Frühjahr des nächsten Jahres noch auszuüben.

Daher wird der Bürgermeisterwechsel noch in diesem Monat erfolgen. Der genaue Zeitpunkt ist noch nicht fixiert.

Mit heutigem Tage wird nun ein Rundschreiben an die Bevölkerung von Silbertal hinausgehen wo der Rücktritt bekanntgegeben wird.

Die Partei (ÖVP) beschäftigt sich gegenwärtig mit dem Kandidaten und es ist auch ein Mann im Gespräch, welcher der Gemeindevertretung nicht angehört. Mein Nachfolger wird sehr wahrscheinlich auch wieder ein sogenannter Volkswahlbürgermeister sein.

Wir bitten Sie um die Bekanntgabe eines freien Termines für die Angelobung des neuen Bürgermeisters.

Es wird doch zweckmäßig sein, wenn die Angelobung gleich nach der Bürgermeisterwahl erfolgt.

In diesem Zusammenhange möchte ich der Bezirkshauptmannschaft für die mustergültige und sehr gute Zusammenarbeit mit mir als Bürgermeister recht herzlich danken. Es ist für einen nichtgeschulten Bürgermeister besonders erleichternd, wenn er Rat und Hilfe bei der Bezirkshauptmannschaft suchen kann und diesen auch bekommen.

Daher ein nochmaliger herzlicher Dank an alle Beamten bei der BH.

Der Bürgermeister
[Unterschrift:
"Georg Amann"]

["Anhang 2"]

[-1-]

An die
Redaktion der Vlb. Nachrichten
Geschäftsstelle Bludenz
6700 Bludenz

Betrifft: Bürgermeisterwechsel in der Gemeinde Silbertal
Wahl am 31.7.1984

In der Beilage übersenden wir Ihnen eine Einladung zur
Gemeindevertreterversammlung am 31.7.1984 im Vereinshaus.

Dabei wird ein neuer Bürgermeister gewählt.

Wir bitten um Berichterstattung nach der erfolgten Wahl!

Mit freundlichen Grüßen

[Unterschrift: "Georg Amann"]
Bürgermeister

["Anhang 3"]

[-1-]

An die
Redaktion der Wochenzeitung
s' Blättle

6700 Bludenz
Pulverturmstraße 6

Betrifft: Bürgermeisterwechsel in der Gemeinde Silbertal;
Wahl eines neuen Bürgermeisters am 31.7.1984

In der Beilage übersenden wir Ihnen eine Einladung zur
Gemeindevertreterversammlung am 31.7.1984 im Vereinshaus.

Dabei wird ein neuer Bürgermeister gewählt.

Wir bitten um Berichterstattung nach der Wahl!

Der Bürgermeister:
[Unterschrift: "Georg Amann"]

["Anhang 4"]

[-1-]

An die Redaktion der Vorarlberger Tageszeitung
NEUE
Zweigstelle Bludenz
6700 Bludenz

Betrifft: Bürgermeisterwechsel in der Gemeinde Silbertal;
Wahl eines neuen Bürgermeisters am 31.7.1984

In der Beilage übersenden wir Ihnen eine Einladung zur
Gemeindevertreterversammlung am 31.7.1984 im Vereinshaus.

Dabei wird ein neuer Bürgermeister gewählt.

Wir bitten um Berichterstattung nach der Wahl!

Der Bürgermeister:
[Unterschrift: "Georg Amann"]

["Anhang 5"]

[-1-]

An den
Österreichischen Rundfunk
Studio Vorarlberg
6850 Dornbirn
Höchsterstraße 38

Betrifft: Bürgermeisterwechsel in der Gemeinde Silbortal;
Wahl eines neuen Bürgermeisters am 31.7.1984

In der Beilage übersenden wir Ihnen eine Einladung zur
Gemeindevertretersitzung am 31.7.1984 im Vereinshaus.

Dabei wird ein neuer Bürgermeister gewählt.

Wir bitten um Berichterstattung nach der Wahl!

Der Bürgermeister:
[Unterschrift: "Georg Amann"]